Le repas des Anciens en 2014 -

Par un beau dimanche du mois de mai, c'est à la salle le Préau que le comité d'animation avait organisé le traditionnel repas destiné aux Planaisots âgés de plus de 70 ans.

Ils étaient 32 aînés à avoir répondu présent à cette invitation annuelle financée par le comité d'animation et la municipalité de Planaise.

Après les mots d'accueil et de bienvenue prononcés par Lionel Christin, président du comité d'animation, Jean-Paul Ratel, maire de la commune termina l'allocution en ayant une pensée pour les personnes qui n'avaient pu assister à cette journée festive pour des raisons de santé.

Après un bon et copieux repas mitonné par un traiteur local, la journée s'est achevée par une belote amicale.

C'est une journée agréable et conviviale que les Planaisots aiment à partager chaque année

